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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM DO DEPARTAMENTO DE 
ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos vinte e três dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, terça-feira, às oito horas e 1 

cinco minutos, por meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme 2 

estabelecida pela DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se 3 

a Primeira Reunião Ordinária do Departamento de Engenharias e Tecnologia do Centro 4 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, presidida pelo 5 

vice-chefe de departamento, professor Claudio Andrés Callejas Olguín. Estavam presentes os 6 

seguintes representantes: Adla Kellen Dionísio Sousa de Oliveira, Alex Pinheiro Feitosa, Alisson 7 

Gadelha de Medeiros, Alysson Filgueira Milanez, Cecilio Martins de Sousa Neto, Cláwsio 8 

Rogério Cruz de Sousa, Felipe Torres Leite, Janaína Cortêz de Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, 9 

Joseane Dunga Da Costa, José Flávio Timóteo Júnior, Kennedy Reurison Lopes, Laysa Mabel De 10 

Oliveira Fontes, Lenardo Chaves e Silva, Leonardo Henrique Borges De Oliveira, Marco Diego 11 

Aurélio Mesquita, Marília Cavalcanti Santiago, Náthalee Cavalcanti De Almeida Lima, Paulo 12 

Henrique Araújo Bezerra, Pedro Thiago Valério de Souza, Rafaely Angelica Fonseca Bandeira, 13 

Reudismam Rolim de Sousa, Rodrigo Soares Semente, Samara Martins Nascimento, Thiago 14 

Pereira Rique, Walber José Adriano Silva e Wesley De Oliveira Santos. Representante discente: 15 

ausentes. Constatado o quórum o presidente da reunião saudou os conselheiros presentes e 16 

iniciou a reunião colocando em apreciação as justificativas dos docentes Adelson Menezes Lima 17 

(Consulta médica) e Joel Medeiros Bezerra (ausente na 2ª Assembleia Extraordinária de 2021 18 

por problemas técnicos no seu e-mail institucional), postas em votação foram aprovadas por 19 

unanimidade. Em seguida passou a apreciação da pauta com seis pontos: Apreciação e 20 

deliberação sobre atas de assembleias ordinárias e extraordinárias do DETEC; Apreciação e 21 

deliberação sobre o calendário de assembleias ordinárias do DETEC no ano de 2021; Apreciação 22 

e deliberação sobre a autorização de ações de extensão, projetos de pesquisa e projetos de 23 

monitoria que envolvem a participação de servidores docentes lotados no DETEC; Apreciação e 24 

deliberação acerca de emissão de parecer para processos encaminhados ao DETEC via SIPAC; 25 

Apreciação sobre a convocação e pasta da 1ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF; 26 

Comunicações, informes e outras ocorrências. O presidente solicitou a retirada do ponto um por 27 

ausência de atas a serem apreciadas, proposição aprovada por vinte e dois votos favoráveis e 28 

duas abstenções. O presidente solicita a retirada do ponto dois devido à falta de consenso entre 29 

os Centros e a Reitoria em relação à quantidade de Assembleias Ordinárias do CONSEPE a serem 30 

realizadas no ano de 2021. Retirada aprovada por unanimidade. Os professores Cecilio Martins 31 

de Sousa Neto e Pedro Thiago Valério de Souza solicitaram a remoção do ponto quatro devido 32 

ao fato do processo de ter sido indeferido e que o despacho do DCA (processo 33 

23091.010944/2020-67) deveria estar no ponto cinco. Colocado em votação foi aprovado por 34 

vinte e um votos favoráveis e cinco abstenções. Colocada em votação a pauta com as 35 

modificações solicitadas foi aprovada por unanimidade. Primeiro ponto: Apreciação e 36 
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deliberação sobre a autorização de ações de extensão, projetos de pesquisa e projetos de 37 

monitoria que envolvem a participação de servidores docentes lotados no DETEC. Foi apreciado 38 

a ação de extensão, autorizada pela chefia do DETEC ad referendum desta assembleia, [CRxxx-39 

2021] Pré-Algoritmos Introdução à Lógica de Programação com VisualG. Posta em votação foi 40 

aprovada por unanimidade sem alterações. Segundo ponto: Apreciação sobre a convocação e 41 

pasta da 1ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. O professor Wesley De Oliveira Santos 42 

sugeriu que no ponto três da pauta do CONSEPE sobre o calendário de reuniões inserir a reunião 43 

de junho; distribuir as datas das reuniões considerando todos os dias da semana e alterar os 44 

horários das mesmas de tal forma que sejam distribuídas entre manhã e tarde. A proposição foi 45 

aprovada por vinte e dois votos favoráveis e duas abstenções. No ponto quatro da pauta do 46 

CONSEPE O professor Wesley De Oliveira Santos sugeriu que no processo de Samira Yusef Araújo 47 

de Falani Bezerra, na pág. 167 da pasta da 01ROCMPF2021, no parecer do departamento DENGE 48 

não menciona a reunião onde foi aprovado ou se foi por ad referendum. Da mesma forma, no 49 

parecer que consta na pág. 169 não foi especificada a reunião da aprovação ou se foi por ad 50 

referendum da direção. Proposições aprovadas por dezoito votos favoráveis e seis abstenções. 51 

No ponto sete da pauta do CONSEPE os professores Janaína Cortêz de Oliveira e Wesley De 52 

Oliveira Santos solicita que os representantes do centro no CONSEPE consultem sobre quando 53 

será disponibilizado o Certificado do curso de formação docente do semestre 2020.1, 54 

promovidos pela PROGRAD e NEAD e o certificado do fórum dos coordenadores. Solicitações 55 

aprovadas por vinte e dois votos favoráveis e três abstenções. Terceiro ponto: Comunicações, 56 

informes e outras ocorrências. O presidente lembrou aos membros da assembleia sobre o prazo 57 

para o envio dos planos de curso (hoje) a serem apreciados na próxima reunião. Caso ainda reste 58 

algum este não será posto em apreciação e serão tomadas as medidas acordadas. O professor 59 

Felipe Torres Leite solicitou a divulgação da aula inaugural que ocorrerá no hoje (23/02/2021) às 60 

dezenove horas e trinta minutos com os palestrantes Carlos Ramom (DEVELOPMENT LEADER DA 61 

BEE DELIVERY) e Reudismam Rolim (Coordenador do curso de BTI). A chefia do DETEC informa 62 

que não realizou a modificação de horários do componente curricular Teoria da Computação em 63 

tempo hábil e quando se percebeu já havia alunos matriculados não será possível a modificação, 64 

pois haveria choque de horários para os discentes matriculados. Nada mais havendo a tratar, o 65 

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às nove horas e 66 

cinquenta minutos, da qual eu, Maria Jucione da Silva Nasser, secretária executiva, lavro a 67 

presente ata, que dato, assino e após ser lida e aprovada será referendada pelo presidente. xxxx 68 

Aprovada em: 05 de abril de 2021. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 69 

Presidente: CLAUDIO ANDRÉS CALLEJAS OLGUÍN xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 70 

Secretária Executiva: MARIA JUCIONE DA SILVA NASSER xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 71 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 72 


